

新飯能

発行
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子とし江
972-6401子
山田とし子
973-4710み
新井たくみ
978-0175む
滝沢おさむ
972-3875

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所416)
Mail jcp-sigi@
pluto.plala.or.jp

介護・医療・保育の充実を

飯能市社会保障をよくする会が市と懇談

六月二十九日、恒例の「自治体要請キャラバン」が「飯能市社会保障をよくする会」が中心となつて行われ、市の各担当課長と懇談しました。

小泉構造改革の五年間で、新たな貧困と社会的格差が広がっている中、自治体独自の支援策を強



化してほしいと市民の生活実態を伝えながら懇談しました。
介護保険「ホテルコスト」について
昨年一〇月から食費・部屋代が全額自己負担の「ホテルコスト」が実施され、施設を退所したり利用を制限したりする人が出ているので、利用者の負担軽減のための施策を充実してください。

介護福祉課
国の基準に基づいて低所得者に対する負担限度額を超えた分の補助を社会福祉法人に行っている。
介護保険料・利用料等について
介護保険料が本人非課税世帯で三〇五

〇円から三五〇〇円に値上げされ、税制改定で段階を大幅に上げる人も出ています。また、要介護一から要支援に変わってベッドが取り上げられて困っています。柔軟に対応してください。

介護福祉課
税制改正で段階が大きくなる人には一八・一九年度の二年間は段階的に上がる措置をとりました。ベッドは自分で起きあがれない人については今まで通り使えるので個別に相談してほしい。

障害者自立支援法の応益負担について
自立支援法の応益負担によって、授産施設で働くある障害者は、月七五〇〇円の利用料を負担することに。また、あるグ

ループホームで自立生活をしている人は、寝人・諸手当・工賃で収入十三万円。家賃四万二千円など支出十一万二千円とぎりぎり。さらに利用料二万円が重なり自立を阻害されてしまっています。ぜひ自治体独自の負担軽減策の実施を。
社会福祉課
施設については相当減額になると聞いている。「障害者福祉計画」については十分生の声を聞いて取り組んでいきたい。

保育の充実について
飯能市は、公立保育所の民営化の理由にコスト削減を言っています。子どもを第一に考え

てほしい。障害児加算が半日分しか付かないので改善していただきたい。
国保について
国保税滞納者への生活支援の強化と市の減免基準に基づいた軽減措置を実施してください。資格証

公党とは何か が問われます

民主党公認の中村公一市議

民主党公認で昨年当選した中村公一市議は、今年三月に民主党の会派から保守会派になりました。「次回も民主党から立候補

補の予定だ」といいます。その中村議員は、三月議会です。また、六月議会には、定率減税廃止を中心とする大増税の条例案も出されました。国会では民主党は、日本共産党や社民党とともに反対しています。飯能市議会では、民主党の中村市議は賛成しました。民主党を離党したのならば、民主党は、党の基本政策と異なる態度を取りながら、民主党に属したままというのには有権者を欺くことになるのではないのでしょうか。

民主党公認で昨年当選した中村公一市議は、今年三月に民主党の会派から保守会派になりました。「次回も民主党から立候補

日本共産党大演説会

平和と暮らしを守りましょう

7月11日 (火) 午後7時～

大宮ソニックシティ大ホール

* バスが出ます。(バス代1000円)

かにや 前

午後4時30分出発



波 紋

日銀の総裁のことについてはどう思うかね。もちろん辞めるべきだよ。我々にはゼロ金利を押しつけ、預金の利子を奪いながら、自分は村上ファンドに投資をして千五百万円も大儲けするなんて日銀の総裁失格だよ。まったく。暑いのにイライラさせられる話が多いね▼そういえば飯能市の学校で、プールのバルブを閉め忘れて水道水を四五〇万円分ムダにしたんだって。うっかりミスなんだろうけど、こんなに流出するまでわからないなんて、システム上の問題もあるような気がするよ。自己責任だということではプールが使えなくなるようなことはないだろうね。心配だよ▼担当部局は学校の責任だということでは教育委員会に水道料金をきちんと払ってもらおうとっているように感じます。結局は市民の税金だよ。そのことでは出たけど、必要のない県営水道に毎年七千万円も水道料金を払っているのはどうなんだろう。今回のプール事故の実に十六倍の巨額のムダ使いをしているんだ。こっちはなんとかしなくてはいいよ。

双柳・新光地区

テトラクロロエチレンによる地下水汚染、市の対応は

滝沢あさむ市議の一般質問

滝沢市議 昨年十二月の

県による調査の結果、椿本チェーンの周辺地域や下流の広範な地域からテトラクロロエチレンによる地下水汚染が確認され、上流に位置する井戸からも汚染が確認されました。

まず今回この結果を受けて飯能市として、椿本チェーンの調査等はどこまで行なっているのか、工場内の立ち入り調査などの状況についてはいかがですか。

清水環境部長 地下水の水質浄化に係わる措置命令等につきましては、

法律に基づき県が行なっています。市でもこの

たび椿本チェーンが汚染源であると確認されたため、椿本チェーンを訪問し地下水汚染に関する調査の状況や汚染原因、今後の浄化対策についての説明を求め汚染物質の除去の徹底について指導を行なっているところです。

滝沢 工場内の井戸からは、環境基準の三百二十倍のテトラクロロエチレンが検出されている井戸があるが、揮発性の高い物質で、床面にこぼれた程度でこのような事になるのか、会社側の説明について、市はどの様に考えていますか。

環境部長 環境基準を超える三二〇倍の数値は、汚染源と考えられる地点の揚水井戸の検出値であるため高くなっているとの事です。

環境基準の三二〇倍は異常な数値

滝沢 平成元年七月にテトラクロロエチレンを使用している事業所に、当分の厚生省、通産省から環境汚染防止措置に関する技術上の指針がでています。これによりますと「床面は地下浸透を適切に防止できるコンクリート等の材質とすること」としてあります。という事は床面をコンクリートにしておけば地下浸透は防げるのではないのでしょうか、これだけ高濃度のテトラクロロエチレンが検出されている事は他にも原因があるのではないかと、詳しい調査が必要であると思えますが、県の調査だけではなく、市としてしっかりと問題をとらえて十分な調査を行なう必要があると思えますが、いかがですか。

環境部長 事業所への立ち入りとか、指導、措置命令と言ったものは、県の権限になっていまして、



椿本チェーン飯能工場

今回、県の方から指導して自主調査から始まりまして、対策を講じています。市のほうで独自にやるのは法のたてまえ上からも無理と考えています。市民の安全を守る姿勢が市にあるのか

工場です。この様な問題ははっきりと市が係わらなくては、だめではないでしょうか、市民の安全は、誰が守るのでしょうか。

お知らせコーナー

議会報告会

7月6日(木)午後7時
ところ 飯能市民会館
6月議会の特徴と問題、課題等について4名の市議から報告します。
また教育問題についても報告、討論を予定。



政党助成金総会

7月8日(土)午後7時
ところ 富士見公民館
講演 大久保賢一弁護士
最高裁判決を受けて、政党助成金裁判の意義と今後の闘いについて報告します。



政党助成金訴訟の会

文芸講演会

7月9日(日)午後2時
ところ 富士見公民館
「小林多喜二とその時代の作家たち」
お話 嶋崎澄子さん
映画・「時代を撃て、多喜二」の制作に参画。今、多喜二が生きた時代と酷似してきている……

日高・飯能民主文庫の会

世界は大きく変化している

アジア・アフリカ・ラテンアメリカに学ぶ

二十五日、「埼玉ALA連帯委員会」が主催する「アジア・アフリカ・ラテンアメリカの今を知ろう・学ぼう」学習会が行われ、日本ALAALA理事長の秋庭稔男氏が講演しました。最初にベネズエラ・チャベス政権誕生までのドキュメンタリービデオを視聴。



次に秋庭理事長から「一九九八年十二月にベネズエラでチャベス



している。南アメリカの三億六五〇〇万人のうち、ほぼ三億人は左翼政権のもとで暮らしている。ラテンアメリカの政治的バランスは明らかに左翼に移っている」とアメリカの覇権主義に対抗する民主国家の建設が地球規模で広がっていることが豊富な資料をもとに講演されました。